

Consejo de Ministros

Medio Ambiente invierte cerca de 4 millones de euros en las obras de emergencia para el abastecimiento a Jimena de la Frontera (Cádiz)

<u>8 jul. 05</u> - El Consejo de Ministros ha dado el visto bueno a las obras de emergencia, autorizadas por el Ministerio de Medio Ambiente el pasado 25 de mayo, para el abastecimiento a Jimena de la Frontera (Cádiz).

El presupuesto de estas obras es de 3.950.000 euros.

El municipio de Jimena de la Frontera se encuentra en la cuenca del río Guadiaro, del cual se abastece directamente. La escasez de precipitaciones en la zona hace prever que tengan dificultades para abastecer, durante este verano, a una población de cerca de 7.000 habitantes.

La solución pasa por la interconexión del abastecimiento a Jimena de la Frontera con el Sistema Guadarranque, el cual tiene garantizada la regulación desde el embalse del mismo nombre. Para ello, es necesaria la construcción, desde el depósito de Arenillas, de una conducción de unos 15,7 kilómetros de longitud, así como la remodelación de una estación de tratamiento de agua potable (ETAP) para obtener 60 litros por segundo de capacidad.